



Jake Othniel Silvano Locopさん
(ニュージーランド)

今回の JAPAN TENT に参加してみて、日本の皆さんの温かさに感激しています。特に、お世話になったホストファミリーの方々がとても親切で感謝しています。子どもたちもすごく元気で、仲良くなれてうれしいです。

勾玉作りを体験してみて、昔の人が勾玉のアクセサリーを作っていたと知り、とても驚きました。

Kazakova Annaさん (ロシア)

石川県に来たのは今回が初めてです。特に金沢の金箔や和菓子などの伝統文化が魅力的だと感じました。

まだ出会ったばかりですが、野々市のホストファミリーのことが大好きになりました。おにぎりなど日本らしい食事を一緒に作ったり、子どもたちに英語を教えたりして、とても楽しく過ごすことができました。



ホストファミリーの声 & 留学生

野々市で3泊4日のホームステイを体験した21人の留学生と10組のホストファミリー。留学生とホストファミリーの感想を一部紹介します。



吉本ファミリー

以前から国際交流に興味があり、孫にも外国人との交流を経験してほしいのでホストファミリーになりました。留学生の2人は本当に良い方で、それぞれの母国の話を聞いたり、一緒にバーベキューや花火、観光地めぐりを楽しみました。初めてのホストファミリーでしたが、言葉の壁はあっても気持ちは通じるものだと感じましたし、とても貴重な体験をすることができました。

The 31st JAPAN TENT

世界留学生交流・いしかわ2018



ホストファミリーになってみませんか

市国際友好親善協会では、JAPAN TENT や姉妹都市であるギズボン市 (ニュージーランド) の留学生を、ホストファミリーとして受け入れることのできる家庭を募集しています。ホストファミリーに興味のある人は、ぜひ問い合わせください。

市国際友好親善協会 ☎ 227-6029 FAX 227-6259
kyoudou@city.nonoichi.lg.jp

留学生と交流する貴重な機会だよ。僕もやってみたい!



「第31回 JAPAN TENT」プログラムが8月23日(木)~29日(水)に実施されました。全国の外国人留学生が石川県を訪れるこのイベントに今年は約300人が参加。歓迎式典などを終えた後、留学生は各市町に分かれてそれぞれのプログラムに取り組みました。

野々市プログラムでは26日(日)に留学生とホストファミリーが顔を合わせ、情報交流館カメラアでウェルカムパーティが行われました。パーティでは粟市長が「野々市は若く活気のあるまちでありながら、御経塚遺跡など古くからの歴史もある。野々市での活動をいい経験にしてほしい」と留学生を歓迎。武田節やのっティ体操などのアトラクションも披露され、留学生を楽しませました。27日(月)にはふるさと歴史館で勾玉のアクセサリー作り、御経塚遺跡を見学。留学生は縄文土器や土偶、石器などを興味津々で見つめていました。

ホストファミリーと3泊4日を共に過ごし、絆を深めた留学生。1週間の日程を終え、名残を惜しみながら石川県を後にしました。